

ABSTRAK

Fitri syahdina (NIM: 11030136). Usaha Pemberantasan *Illegal Logging* Dalam Rangka Melestarikan Fungsi Hutan Di Batu Busuk Kelurahan Lambung Bukit Kecamatan Pauh Kota Padang, Skripsi. Program Studi Pendidikan Geografi STKIP PGRI Sumatra Barat, Padang, 2015.

Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan data dan informasi tentang Usaha Pemberantasan *Illegal Logging* Dalam Rangka Melestarikan Fungsi Hutan Di Batu Busuk Kelurahan Lambung Bukit Kecamatan Pauh Kota Padang. Usaha pemberantasan *illegal logging* dalam rangka melestarikan fungsi hutan dilihat dari segi usaha masyarakat di daerah Batu Busuk Kelurahan Lambung Bukit, usaha pemerintah Kelurahan Lambung Bukit dan hambatan-hambatan yang dihadapi di daerah batu busuk kelurahan lambung bukit.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif. Populasi penelitian adalah kepala keluarga yang tinggal di sekitar dekat hutan yang berjumlah 121 kepala keluarga. Sampel responden diambil secara *proporsional random sampling* sebanyak 50% / 10 sehingga sampel responden berjumlah 51 kepala keluarga. Data hasil penelitian diolah dengan menggunakan statistic deskriptif dengan rumus persentase.

Hasil penelitian ditemukan bahwa: (1) usaha pemberantasan *illegal logging* dalam rangka melestarikan fungsi hutan di daerah Batu Busuk Kelurahan Lambung Bukit dari segi usaha masyarakat bahwa sebagian besar masyarakat menanggapi tentang adanya *illegal logging* (penebangan liar) adalah tidak setuju dan sebaiknya melakukan tebang pilih. (2) usaha pemberantasan *illegal logging* dalam rangka melestarikan fungsi hutan di daerah Batu Busuk Kelurahan Lambung Bukit dari segi usaha pemerintah adalah sama-sama melindungi hutan agar tetap terjaga kelestariannya dan melakukan tebang pilih. (3) usaha pemberantasan *illegal logging* dalam rangka melestarikan fungsi hutan di daerah Batu Busuk Kelurahan Lambung Bukit dari segi hambatan adalah sulit dalam mengatasi penebangan liar, memberikan penyuluhan dan penyediaan lapangan pekerjaan masih rendah.